池田地区公民館の活動紹介

動会を開催いたしました。 も小学校と合同による地区運 当日は前夜の雨でグラウン 池田地区公民館では、今年

けで開催することができまし 役員が協力し、早朝から対応 さんや地区公民館と自治会の ドは水たまり等のある状態で し予定時刻を少し遅らせるだ したが、小学校PTAのみな



がったものと思います。 町民体育大会の優勝にもつな 利原地区と合同で参加した た大会でした。このことが宿 高齢者まで地域が一体となっ 高校生も参加して子どもから 生も全員が参加し役員を率先 ました。また地区出身の中学 りのにぎやかな運動会となり 面もありましたが、例年どお のうちは少し足を取られる場 とのできた一日でした。最初 て地域でのふれあいを持つこ 代にとらわれず競技に参加し 大変苦労しておりますが、 て引き受けてくれました。 各自治会とも選手選考には

地区民の交流の場を設けてい グラウンド・ゴルフ大会など したり、ゲートボール大会や と秋の花壇コンクールを実施 このほか、池田地区では春



上部地区公民館の活動紹介

会が表木グラウンドで開催さ 午前8時から地区公民館総出 れました。大会の準備として 恒例のグラウンド・ゴルフ大 で草刈り機を持ち込みグラウ ンドの清掃を行いました。 秋晴れの中、 11月4日 (日)

300個程度をグラウンド周 区子ども会で今年は彼岸花 なグラウンドにしていく予定 て春は桜、秋は彼岸花が綺麗 しょう。少しずつ増やしていっ 大変きれいな花を咲かせるで しました。早ければ来年の秋 草刈りと並列して、上部地 各自治会公民館に植樹

すごしました。 いい汗をかいて楽しい時間を グラウンド・ゴルフを楽しみ、 その後、8ホールコースの

作った温かい煮込みそばの差 女性部の皆さんが朝早くから し入れがあり、美味しく頂き また、昼食時間は上部地区

りまで大いに盛り上がった1 選会もあり、子供からお年寄 日でした。 ヒーター等当たるお楽しみ抽 大会の最後には石油ファン



